

Club der Perlit-Verarbeiter

Fortbildung | St. Pöltner Produzent bringt Bauunternehmer aus ganz Österreich zusammen.

ST. PÖLTEN | Perlit ist vulkanisches Glas, das auch in der Bauwirtschaft verwendet wird. Einer der Spezialisten in der Herstellung von Perlit-Produkten ist Stauss-Perlite aus St. Pölten.

Um die Verarbeitung der Produkte zu optimieren, rief Stauss-Perlite den sogenannten Systemverarbeiter-Club ins Leben. Auf dessen Einladung tagten zahlreiche Bauunternehmer

aus ganz Österreich in St. Pölten. Im Mittelpunkt stand diesmal die Optimierung des maschinellen Verblasens des Granulats – eine schnelle und effiziente Methode der Verarbeitung.

Entwickelt wurde das Konzept für den Systemverarbeiter-Club zusammen mit einem weiteren St. Pöltner Unternehmen – der Unternehmensberatung Arbori-Con. *-dl-*



Bauunternehmer aus ganz Österreich beschäftigten sich in St. Pölten auf Einladung von Stauss-Perlite-Geschäftsführer Andreas Stefanelli (3. v. l.) mit der Verarbeitung von Perlit-Produkten.

Foto: privat